Date      
Dear 
I am writing regarding our phone discussion of your recent unfortunate animal exposure on 
1. Confirm that the cat/dog/ferret is alive and well 10 days after the bite on 
OR

2. If the animal died, confirm that it tested negative for rabies on postmortem lab testing.
Rabies infection in humans almost always leads to death.  Rabies infection in pets is rare in Winnipeg, but not impossible.  In your case, at the time of our conversation, the whereabouts of the animal that bit you was unknown.  If at all possible, you are encouraged to locate the animal so that you can be certain there was no risk of rabies at the time of the bite.  If you are able to see that the animal which bit you is alive and well 10 days after your bite, then there is no risk of rabies from having been bitten.  If you have found out where the animal is, you may contact Winnipeg Animal Services at 311, to  have the animal apprehended for the observation period, at the expense of the owner. 
If you discover that the animal has died, or if the animal is behaving unusually, please contact me immediately to review the situation and reconsider your need for rabies immunization.
If the animal that you were exposed to was not found 10 days after you were bitten, then the decision about your need for rabies immunization is made on the basis of the animal’s appearance and behaviour at the time of the bite, and on the chance of animals in Winnipeg having rabies at this time.  We cannot say with complete certainty that the animal did not have rabies without testing the animal or seeing the animal alive and well 10 days after it bit you.  But given the assessment of your exposure, at the time of our discussion, the chance that you were exposed to an animal that had rabies is very low.  For this reason, we are not recommending that you receive rabies vaccine at this time.  If you have any questions or concerns or new information, please call me at 
The care for the  wound should be managed by your own physician, if that help has not already been sought.  Call Health Links 788-8200 after hours if you have concerns regarding care for the wound.
Sincerely,
Public Health Nurse
Date 
Madame, Monsieur,

Je vous écris pour faire suite à notre conversation téléphonique à propos du malheureux incident survenu le 
1. Confirmer que le chat/chien/furet est vivant et en bonne santé 10 jours après la morsure du 
2. Si l’animal est mort, confirmer par des analyses postmortem en laboratoire qu’il n’est pas porteur de la rage.

La rage chez l’humain entraîne presque toujours la mort. La rage chez les animaux de compagnie est rare à Winnipeg, mais pas impossible. Dans votre cas, au moment de notre conversation, les allées et venues de l’animal qui vous a mordu(e) étaient inconnues. Nous vous recommandons de localiser l’animal, si possible, pour vous assurer qu’il n’y avait aucun risque de contracter la rage au moment de l’incident. Si vous constatez que l’animal qui vous a mordu(e) est vivant et en bonne santé 10 jours après l’incident, il n’y a aucun risque que vous ayez contracté la rage à cause de la morsure. Si vous savez où se trouve l’animal, vous pouvez communiquer avec l’Agence des fourrières de Winnipeg, en composant le 311 pour qu’elle capture l’animal et le garde en observation, aux frais du propriétaire de l’animal. 

Si vous découvrez que l’animal est mort, ou qu’il se comporte de manière inhabituelle, veuillez communiquer avec moi sans délai pour revoir la situation et réévaluer la nécessité de recevoir le vaccin contre la rage.

Si l’animal auquel vous avez été exposé(e) demeure introuvable 10 jours après l’incident, la décision quant à la nécessité du vaccin contre la rage est prise en fonction de l’apparence et du comportement de l’animal au moment de la morsure, et des risques que les animaux aient la rage à Winnipeg à ce moment-là. Il est impossible de dire hors de tout doute que l’animal n’avait pas la rage sans procéder à des analyses sur l’animal ou sans constater qu’il est vivant et en bonne santé 10 jours après l’incident. Malgré tout, selon l’évaluation de l’incident au moment de notre discussion, le risque que vous ayez été exposé(e) à un animal ayant la rage est très faible. C’est pourquoi nous ne vous recommandons pas de vous faire vacciner contre la rage pour l’instant. Si vous avez des questions ou des préoccupations, ou encore, si vous avez de nouveaux renseignements à me transmettre, veuillez communiquer avec moi au numéro 
Vous devriez faire soigner votre morsure par votre médecin traitant, si ce n’est déjà fait. Communiquez avec Health Links - Info Santé, au 788-8200, après les heures ouvrables si vous avez des questions au sujet du traitement de votre blessure.

Je vous prie d’accepter, Madame, Monsieur, l’expression de mes sentiments distingués,

Infirmière en santé publique

Letter # 4 – PHN confirmation of client interview regarding an animal not located


